

Fuß (Segellexikon)

Der Fuß ist eine alte Längeneinheit, die etwa 0,3048 Metern entspricht. Außerdem entsprechen 3 Fuß einem Yard. Während der Fuß früher ein gängiger Begriff in der Schifffahrt war, wird er heute kaum noch verwendet. Es gibt allerdings Seekarten, in denen die Wassertiefe auch heute noch in Fuß angegeben wird.

Eine gängigere Maßeinheit in der Schifffahrt ist der Knoten, der die Geschwindigkeit des Schiffs in Seemeilen pro Stunde angibt. Ein Knoten bedeutet genau eine Seemeile pro Stunde, was ca. 1,852 Kilometern pro Stunde entspricht.